

A COSMÉTIQUE EN MUTATION

La beauté gagne du terrain

LA "COSMÉCEUTIQUE", EN S'ÉLOIGNANT DES SENTIERS BATTUS DE LA COSMÉTIQUE TRADITIONNELLE, APPRÉHENDE LES SOINS DE BEAUTÉ DE MANIÈRE PLUS CLINIQUE ET MÉDICALE. ON PEUT CONSIDÉRER LE DERMATOLOGUE HONGROIS ERNO LAZLO COMME LE PRÉCURSEUR DE CETTE COSMÉTIQUE "MÉDICALISÉE" LORSQU'IL LANCE, EN 1927 AUX ETATS-UNIS, SA PREMIÈRE LIGNE DE SOINS DE BEAUTÉ.

Il aura fallu presque un siècle pour que les traitement. "Nous avons établi le 'scoring' d'une médecins, pharmaciens, chirurgiens esthétiques et nutritionnistes voient se réaliser l'engouement des femmes pour la médicalisation des soins de beauté qu'ils avaient préconisée. La pollution a certainement influencé leurs exigences accrues, auxquelles répondent les thérapies préventives ainsi que l'intensification de la posologie des actifs. Qui mieux que ces observateurs de la peau savent ce dont elle a besoin: la valeur ajoutée de leur caution suscite un succès croissant pour leurs lignes de soins aussi complètes que pertinentes. Le Dr Philippe Allouche, responsable de la création et de la recherche de Biologique Recherche, a répondu à nos questions, éclairant notre regard sur une cosmétique en mutation, dont nous recensons pour vous les grands principes.

Le diagnostic

L'examen clinique de la peau est désormais jugé incontournable. Le diagnostic est pour le Dr Allouche un acte majeur qui doit intervenir, en cosméceutique comme en médecine, avant tout

peau saine: taux d'hydratation, pH, degré de lipides, température cutanée; il constitue la base de données scientifiques grâce à laquelle nous aiderons la peau à retrouver sa santé, c'est-à-dire sa capacité de régénération".

Chaque sujet devrait être traité comme un cas unique. Le Dr Allouche s'inquiète d'ailleurs de l'invasion de formules de soins souvent inadaptées à la qualité de peau de la patiente.

La voie organicienne

C'est le cheval de bataille du Dr Allouche. Considérant la peau comme un organe, il lui affecte son rôle à part entière: reliée aux autres organes, elle dialogue en permanence avec eux par des messages codés. Cette réflexion amène le Dr Allouche à donner un sens à l'ensemble des techniques spécifiques qu'il intègre à la marque Biologique Recherche. C'est ce qu'il appelle la dimension "clinico-holistique", fondée sur une notion de globalité de l'être physique, émotionnel et mental.